

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Ligue des champions: Aubameyang, presque cinq ans plus tard

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

DE Santiago Bernabeu à Stamford Bridge, du Real Madrid au Milan AC, du club de ses rêves à celui de ses jeunes conquêtes européennes comme adversaire, du 6 décembre 2017 au 5 octobre 2022. Le compteur temps tournait inexorablement vers la cinquième année d'absence de Pierre-Emerick Aubameyang au rayon buteurs de la Ligue des champions. Le temps s'était, en effet, arrêté depuis sa dernière réalisation. La deuxième du match et pour un revers (2-3) en phase de poules avec le Borussia Dortmund dans le temple des Merengues.

Mais mercredi soir, pour le compte de la première manche de la double confrontation contre des Milanais avec lesquels il avait notamment décroché le titre de meilleur buteur de la Youth League 2007, PEA a mis un terme à la longue disette. Il faut dire que celui qui a inscrit son premier but européen avec les Blues, quatre jours après en avoir fait de même dans le championnat anglais, n'a retrouvé la plus prestigieuse des



Aubameyang a retrouvé le chemin des filets en Ligue des champions après une très longue absence. Cela méritait un salto.

compétitions continentales des clubs que depuis sa signature cette saison à Chelsea.

Après deux premières sorties sans réussite, l'attaquant gabonais est enfin parvenu à dépoussiérer ses statistiques (32 matchs et 15 buts) avec le BVB qui lui avait permis de découvrir la Ligue des champions (en 2013) et d'évoluer dans la cour des grands d'Europe qu'il n'a jamais connue avec Arsenal en trois saisons complètes et deux demi-exercices. Ni au FC Barcelone, un cadoret et abonné, malheureusement reversé en Ligue Europa avant le passage éphémère mais réussi du bambin de Laval.

Le clin d'œil de Lybek



Qualifications de la Bal 2023 : La programmation est respectée, selon l'entraîneur d'Espoir BC

MICHAËL Hermann Oganda Igoue se montre rassurant à propos de la préparation du club gabonais qui va prendre part au premier tour des qualifications de la Basket-ball Africa League (Bal) 2023 du 11 au 16 octobre prochain à Yaoundé (Cameroun)

Entretien réalisé par
Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

L'union : Dans quelles conditions Espoir BC prépare-t-il sa première participation aux éliminatoires de la Bal ?

Michaël Oganda : Le club se prépare avec les moyens qui sont les siens. Le moral est au beau fixe. L'enthousiasme est au rendez-vous. Je tiens à remercier la Fédération pour son soutien.

Quel sera l'objectif du club dans cette épreuve ?

- Le directeur, en collaboration avec la Fédération, nous a donné comme objectif la qualification au deuxième tour éliminatoire. Ce serait une première pour un club gabonais.

Un tel objectif demande des



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Michael Oganda et Espoir BC se préparent dans la sérénité.

acteurs de niveau continental. Stéphane Lasmé a été annoncé. Avez-vous opté pour d'autres renforts ?

- Nous avons beaucoup travaillé dans ce sens. Nous avons entrepris des démarches pour recruter des internationaux gabonais au niveau local et à l'étranger. Il fallait juste leur préparer un cadre de travail approprié et l'opportunité d'exprimer leurs compétences. Stéphane Lasmé nous a donné son accord de principe et devrait nous rejoindre avant le départ pour Yaoundé.

Nous pouvons déjà compter sur les internationaux locaux comme Dolovitch Moupomou, Lerry Essono et Junior Loussou. Nous attendons les derniers renforts avant la fin de la semaine.

Quelles sont les différentes

étapes de votre programme de préparation ?

- Nous avons fait un mésocycle d'un mois, avec pour priorités, la culture tactique, offensive et défensive. L'intensité des séances d'entraînements comble les manquements physiques. Les matchs tests nous permettent de procéder aux premiers ajustements. La programmation est respectée et le processus continue. Nous progressons quotidiennement et j'en suis heureux.

Votre mot de fin

- Nous sommes conscients de la grâce et la responsabilité que nous avons. J'exhorte nos compatriotes à nous accompagner, de près ou de loin, dans ce projet qui est une vitrine internationale pour le basket-ball de notre pays.

FIBA Africa Regional Youth camp 2022 : le Gabon présent

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LA Fiba Africa Regional Youth Camp 2022, le camp de basket-ball d'élite organisé par la Fédération internationale de la balle orange en vue d'améliorer le niveau global du basket-ball africain, pose ses valises dans trois pays

du continent.

Trois joueurs (deux garçons et une fille) et entraîneur en provenance du Gabon ont été sélectionnés pour prendre part à ces rendez-vous réunissant les meilleurs jeunes joueurs et entraîneurs des différentes zones de l'Afrique. Les joueurs Darcy Makambo, Pie Darreen Tokogne et l'entraîneur Ahmed

Spark Lee ont été sélectionnés pour participer à ce camp d'élite 2022 organisé par FIBA Africa Regional Youth qui aura lieu au Maroc du 24 au 28 octobre 2022. La joueuse Janet Jackson Fouty prendra part, quant à elle, au camp de Saly au Sénégal, du 18 au 20 octobre 2022, exclusivement dédié aux filles et femmes.